

## ACTA DE LA REUNION DEL GRUPO DE NEUMOPATIAS INTERTICIALES Y OCUPACIONALES

Esta se celebró en el seno del 50 Congreso de NEUMOSUR que tuvo lugar en Jaén, el viernes 15 de Marzo de este año , únicamente asistieron el DrAntonio León que quería proponer como actividad participar en el registro de silicosis que se va a llevar a cabo desde SEPAR, pero paraque nosotros podamos también, disponer de uno en Andalucía, pero que estáaún ultimándose los últimos detalles, por lo que cuando este todo preparado el grupo se conectara online. Y también acudió la Dra Zulema Palacios.

Si bien algunos miembros del grupo habíamos estado ese mismo día comiendo juntos en un almuerzo patrocinado por Boeringuer, y se disculparon porque no iban a poder acudir de nuevo a la reunión.

Hemos acordado seguir en contacto mediante reuniones online para proponer un nuevo proyecto de investigación multicéntrico. Y otras activades que puedan surgir.

Un saludo cordial Ana